
一秒通1MT.CN
网友信用卡从12000直降到8元，如何逃脱年底降额

  

不知不觉又到了年底，最近逛论坛，发现很多卡友都在年底大关被降额了，看看下
面网友们的遭遇：

① 12000元直降到8元

② 10W直降到2W

③ 16.3W直降到5W

其实还有很多卡友有相同的遭遇，卡6就不在这里一一列举了。

屡遭降额，或者是怕被降额的朋友们，你们有没有想过为什么用着的信用卡会被降
额呢？卡6总结了三个原因，下面分享给大家：

1、政策阶段调整

有时候由于央行规定或者银行政策会导致信用卡降额。比如之前就有银行针对6个
月未发生交易的信用卡做额度调整，因为这种卡片，对于银行来说没有任何的收益
，所以就会适当收回额度。

对于这种长期睡眠的信用卡，降低额度也是有益处的，一旦出现盗刷，损失也不会
那么严重。不过如果自己手中有不经常的用的卡，等着被降额还不如选择自己注销
。

2、防范风险

如果银行监测出信用卡使用出现问题，就会对这张信用卡降额。比如银行发现你在
高风险的商户刷卡或者可以说是银行认为你在高危pos机上刷卡，这时候银行会自
动认为你的卡被盗刷了，就会用降额的方式来维护持卡人的利益。

3、不规范用卡行为

账户出现异常也会导致降额，比如刷卡次数较少，但是一次性透支额度却很高、刷
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卡类型比较集中、到期不能够全额还款，都会被银行怀疑为套现。

4、大量逾期

在这里卡6 忍不住想要跟大家分享一个数据：2018年的三季度，信用卡逾期半年未
偿信贷总额达到了880.98亿元。这个数据，在7月份的时候，还只是756.67亿元，
在2010年，是76.86亿元。如果数据继续快速增长，银行就hold不住了，只能大规
模对部分人降额，减少风险。

（图片来源于中国人民银行）

那我们该如何应对被降额呢？

看到文章开头的截图，大家可能会担心自己会不会被降额，在这里卡6告诉大家，
对于降额操作，银行针对的还是用卡不良的那一部分人，平时用卡习惯良好的朋友
并不必过于担心，如果不幸被误伤也不要过于担心，在没有不良使用记录的情况下
，过段时间额度大多还是会恢复的。

如果是自身原因导致信用卡降额，要想恢复额度，就要对症下药了。

如果是因为逾期还款被降额，那从现在开始每期按时全额还款，过一段时间后，再
致电银行，申请调回额度。

如果是因为账户异常行为被降额，那你就要之一自己的用卡习惯了，之前写过很多
不良用卡习惯的总结，今天卡6在这里再提醒大家一下，不要在长时间不刷卡的情
况下突然来一笔大额消费，不要在9点到22点以外的时间频繁刷卡，不要在同一地
点频繁大额刷卡。适当的分期一下，让银行尝到甜头，再有就是记得多刷卡，让银
行判定你为优质客户。如果作为银行的优质客户还是被降额，那就不是你的问题了
。

好啦，今天就分享到这里吧！希望大家能够健康用卡，额度只提不降。
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